



Demanda Marcela Guerra el cierre de la refinería de Cadereyta

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, se sumó al clamor de los habitantes de la zona metropolitana de Monterrey para que las autoridades federales y el gobierno de Nuevo León, resuelva cuanto antes la crisis ambiental que afecta de manera grave la salud de la población.

Guerra Castillo demandó el cierre de la refinería de Cadereyta y empresas que siguen utilizando carbón y combustóleo.

“La Agenda 2030, el lente con el que nos regimos y que está firmado desde 2015 por México, es muy claro, debemos de tener derecho a un ambiente saludable y los gobiernos tienen que hacer que las ciudades sean resilientes”, sostuvo la diputada Presidenta.

<https://drive.google.com/file/d/1YjxtAHzQBMt5R0Q90wfDOhIDcoPKWSKu/view>